

Comienza la 56 Vuelta Ciclística a Guatemala



Guatemala, 24 oct (RHC) La 56 Vuelta Ciclística a Guatemala comienza hoy con la participación de 72 corredores divididos en 12 equipos, seis nacionales y seis extranjeros.

El evento deportivo, dedicado al legendario expedalista Juan José Pontaza, es uno de los más aclamados en este país centroamericano, y en esta oportunidad contará con la asistencia de representantes de México, Colombia, Estados Unidos, Ecuador, Holanda, Costa Rica y los locales.

Los organizadores explicaron que la caravana partirá hoy desde el Puente Olímpico, en la Zona 5 de esta capital, con rumbo a la Avenida Reforma, y de allí enfilará hacia Carretera a El Salvador para finalizar en El Progreso, Jutiapa, hasta completar los 130 kilómetros de la primera etapa.

La carrera contempla varias novedades en esta edición, entre ellas que no habrá día de descanso intermedio y que el 1 de noviembre finalizará en la capital, en el Anillo Periférico.

Según lo previsto, la tercera etapa de 174 kilómetros será la más larga, en tanto la más corta será la cuarta: una cotrarreloj individual que se correrá entre el Puerto Champerico y Retalhuleu, para 37,8 kilómetros.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/109687-comienza-la-56-vuelta-ciclistica-a-guatemala>



Radio Habana Cuba